

# *Le président russe lance un appel à résoudre définitivement la crise en Ukraine*

---



Moscou, 18 juillet (RHC-EFE)- Le président russe Vladimir Poutine, a déclaré à la presse, qu'il était en contact avec son homologue ukrainien, Petro Porochenko , de qui a-t-il ajouté il attend une solution qui rende la paix définitive au pays.

Depuis Moscou , il a demandé aux parties adversaires en Ukraine de cesser les hostilités et de s'asseoir à la table de négociations . Il a réitéré l'urgence de mettre fin à la crise politique pour éviter de plus graves conséquences comme le cas de l'incident de l'avion malaisien.

Pendant ce temps, les fédéralistes ont démenti aujourd'hui qu'il y ait des négociations sur une trêve dans l'est ukrainien pour faciliter l'enquête de l'accident de l'avion abattu près de la frontière russe.

Le premier ministre de l'autoproclamée République Populaire de Donetsk , Alexandre Borodaï, a déclaré que jusqu'à maintenant ils n'ont aucune connaissance d'intentions de Kiev d'établir des négociations pour une trêve humanitaire.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28837-le-president-russe-lance-un-appel-a-resoudre-definitivement-la-crise-en-ukraine>



**Radio Habana Cuba**